

Klares Ja zu Mehrwegbechern

Der Umwelt Verein Tirol (UVT) und der Tiroler Gemeindeverband unterstützen das Projekt „Tiroler Mehrwegbecher- und Geschirrverleih“ des gemeinnützigen Vereins ISSBA aus Imst.

Gemeindeverbands-Präsident Bgm. Ernst Schöpf und der Obmann des Umwelt Vereins Tirol (UVT), Michael Kneisl, gratulierten Thomas Jascha von ISSBA zum gelungenen Projektstart. Derzeit wird gerade die Reinigungsanlage aufgebaut. Schöpf und Kneisl wünschten gleichzeitig viel Erfolg für den ersten Großeinsatz mit den Tiroler Mehrwegbechern bei den bevorstehenden Olympischen Jugendwinterspielen (YOG 2012) in Innsbruck.



Auf gutes Gelingen, v.l.: UVT-Obmann Michael Kneisl, Präsident Ernst Schöpf und Thomas Jascha.

Jascha: „Nach den Winterspielen steht das Mehrwegbecher und -Geschirr allen Tiroler Veranstaltern zur Verfügung. Wir freuen uns auf zahlreiche Anfragen von Veranstaltern und Gemeinden, welche die

ersten Ansprechpartner für Veranstalter sind.“

Kneisl: „Durch den Einsatz von Mehrwegbechern und -Geschirr können rund 90 Prozent der bei Festen anfallenden Abfälle vermieden werden.“

Umweltverein Tirol

Innerwaldstraße 31
6450 Sölden
E-Mail: info@umwelt-tirol.at
www.umwelt-tirol.at

ISSBA

Brennbichl 84
6460 Imst
Tel. 05412-64944
Fax: 05412-64944-14
E-Mail: info@issba.at
www.issba.at



Foto: Christa Walch

**Wir wünschen allen Bürgermeistern,
Gemeinderäten und
Gemeindebediensteten sowie allen
Lesern dieser Zeitschrift**

*Gesegnete Weihnachten und
ein erfolgreiches Jahr 2012*

**Präsident
Ernst Schöpf**

**Geschäftsführer
Helmut Ludwig**